

4. Прочитайте, переведите на русский язык предложения, содержащие формы глаголов *Present Indefinite Passive*.

1. This museum is usually visited by me with great interest. 2. The composition about the holidays is always written by the pupils. 3. The letters are often written by him with a pencil. 4. The words are repeated by the pupils every day. 5. As a rule the exams are passed by him successfully.

5. Прочитайте, переведите на русский язык предложения, содержащие формы глаголов *Past Indefinite Passive*.

1. Our native city was destroyed by the fascists. 2. In February 1945 Rostov-on-Don was liberated. 3. Many years ago the streets were restored. 4. The embankment was enlarged long ago. 5. The fortress was set up in 1761.

6. Прочитайте, переведите на русский язык предложения, содержащие формы глаголов *Future Indefinite Passive*.

1. This lecture will be attended by the students next week. 2. The final school exams will be passed by me in two months. 3. Tomorrow the questions will be asked by the teacher. 4. The questions will be answered by him tomorrow. 5. The multistorey house will be built by them in a year.

7. Замените формы глаголов *Indefinite Passive* формами глаголов *Indefinite Active*.

1. The examinations were seldom passed by him well. 2. This text is usually translated by the students with the help of the teacher. 3. That book was read by my friends with great interest. 4. My sister will be waited by her friend after classes next Monday. 5. New copybooks were bought by her yesterday. 6. Secondary school will be finished by him in a year. 7. We are often met by him near the school. 8. Museums and exhibitions are often

visited by our family. 9. Saturdays and Sundays are never spent by them at home. 10. The library was rarely visited by this pupil last year.

8. Замените формы глаголов Indefinite Active формами глаголов Indefinite Passive.

1. My relatives often spend much time together. 2. He usually teaches mathematics at school. 3. They visited a museum last Sunday. 4. Helen will meet her friend near the University tomorrow. 5. I will introduce my new friends to the parents tomorrow. 6. People set up a custom-house for the examination of foreign goods in 1749. 7. The fortress replaced the custom-house in 1761. 8. The inhabitants usually nickname the Don river as "Father Don". 9. People always call Rostov-on-Don the gateway to the Caucasus. 10. They will restore that church next year.

9. Задайте вопросы к подчеркнутым словам, используя указанные в скобках вопросительные слова.

1. The secondary school was finished by her last year (*by whom*). 2. Sometimes the exams are passed by him successfully (*how*). 3. He will be often sent to Moscow (*where*). 4. Gorky Street was named Sennaya Street many years ago (*what*). 5. The composition was written by the girl last week (*when*). 6. My brother always studies well at school (*how*). 7. People in the west do not usually live together with their parents (*who*). 8. We didn't meet each other on weekends (*when*). 9. Last month we lived in the country (*where*). 10. He will go to the theatre tomorrow (*when*).

10. Переведите следующие предложения на английский язык:

1. Каждый день учащиеся ходят в лицей. 2. Каникулы начнутся через неделю. 3. Десять лет назад он учился в школе. 4. Он не будет учиться в университете в следующем

1. Основные направления политики «перестройки» в СССР 1985-1991 годов.

2. Написать эссе на тему: «Почему события августа 1991 года стали «звёздным часом Бориса Ельцина?»»

Задание для самостоятельной работы

Группа,	Ф.И.О. преподавателя	Название предмета	Задание
ПКС-2-93	Тышлангов М.В.	Операционные системы	Подготовить конспект на тему «Процессы ОС. Управление процессами», «Ресурсы процесса»
ПКС-2-93	Комарчук Е.В.	Теория вероятностей	Конспект, оформление отчета по практической работе №5, учебник стр.267 №54, №55.
ПКС-2-93	Мотова Л.А.	Элементы высшей математики	3.11 выполнить конспект теоретической части практической работы №8 «Вычисление пределов с помощью замечательных пределов, раскрытие неопределённостей» (Методические указания ЭВМ ПКС 1семестр1) 4.11 выполнить конспект практической части практической работы №8 «Вычисление пределов с помощью замечательных пределов, раскрытие неопределённостей» (Методические указания ЭВМ ПКС 1семестр1) 5.11 выполнить практическую работу №8 «Вычисление пределов с помощью замечательных пределов, раскрытие неопределённостей» согласно варианту, оформить отчёт по практической работе
ПКС-2-93	Дорошенко Е.В.	Основы программирования Дискорд/ПКС 2/текстовые каналы /общее	1.11 – лаб.раб. №19 (первая подгруппа) Лаб.раб. №19 (вторая подгруппа)
			2.11 – лаб.раб. №20 (первая подгруппа) Лаб.раб. №20 (вторая подгруппа)
			4.11 – конспект лекции «Работа со строками»
			5.11 – конспект лекции «Методы сортировок»
ПКС 93	Колосова И.В.	ТСО ЦМИ	Тест по MS Word Дискорд/ ПКС2 93 97/текстовые каналы/ Лабораторная работа 5

Задание на период с 25.10.2021 по 07.11.2021
по дисциплине «Физическая культура» преподаватель Костюрин Л.М.

Учебники:

Муллер А.Б., Дядичкина Н.С., Богащенко Ю.А. Москва Юрайт 2020год.

I курс гр. ЭБУ-І-99, ТМ-І-100, КСК-І-01, ИСА-І-02, ИСП-І-03, УКП-І-04,
УКП-І-05, ЭБУ-І-06, ТМ-І-07

глава 1 параграфы 1.1-1.7 устно

Ответить на вопросы в конце главы письменно

Задание на период с 25.10.2021 по 07.11.2021
по дисциплине «Физическая культура» преподаватель Костюрин Л.М.

Учебники:

Муллер А.Б., Дядичкина Н.С., Богащенко Ю.А. Москва Юрайт 2020год.

II курс ЭБУ-II-95, ЭБУ-II-98, ТМ-II-91, КСК-II-92, КСК-II-96, ПКС-II-93,
ПКС-II-97

глава 2 параграфы 2.1-2.9 устно

Ответить на вопросы в конце главы письменно

Задание на период с 25.10.2021 по 07.11.2021
по дисциплине «Физическая культура» преподаватель Костюрин Л.М.

Учебники:

Муллер А.Б., Дядичкина Н.С., Богащенко Ю.А. Москва Юрайт 2020 год

III курс ЭБУ-III-87, ТРК-III-86, ТМ-III-83, КСК-III-84, КСК-III-89,
ПКС-III-85, ПКС-III-90 глава 3 параграфы 3.1-3.4 устно
глава 4 параграфы 4.1-4.3 устно

Ответить на вопросы в конце главы 3 и 4 письменно

Задание на период с 25.10.2021 по 07.11.2021
по дисциплине «Физическая культура» преподаватель Костюрин Л.М.

Учебники:

Муллер А.Б., Дядичкина Н.С., Богащенко Ю.А. Москва Юрайт 2020год

IV курс ТРК-IV-80, ТМ-IV-76, КСК-IV-77, КСК-IV-81, ПКС-IV-78, ПКС-IV-82
глава 7 параграфы 7.1-7.5 устно
глава 9 параграфы 9.1-9.4 устно

Ответить на вопросы в конце главы 7 и 9 письменно